## Neue Trainerin bei Linedancern des SV Hage

Lucia Ritter betreut die Eastfrisian Linedancers seit 1. März. Das Training findet immer montags im Friesischen Hof in Hage statt.

HAGE - Zum 1. März hat Lucia Ritter das Training der Eastfrisian Linedancers des SV Hage übernommen. Lucia Ritter tanzt bereits seit mehreren Jahren Linedance und gibt somit diese Erfahrungen an die Gruppe weiter. Der SV Hage ist erfreut, sie für diese Aufgabe gewonnen zu haben.

Das Training findet jeweils montags im Friesischen Hof in Hage statt; ab 9. April unterteilt zwischen Anfänger- und Fortgeschrittenengruppe. Die Übungszeiten für Anfänger sind von 18.30 bis 19.45 Uhr und für Fortgeschrittene 20 bis 21.30 Uhr. Interessenten haben die Möglichkeit, drei Schnupperabende zu absolvieren, bevor ein Eintritt in den Verein erfolgt. Außer den Mitgliedsbeitrag fallen keine weiteren Gebühren an.

## Tanz in der Gruppe

Linedance ist eine eigenständige Tanzart. Diese Art zu tanzen erfordert keinen Partner; es wird in der Gruppe getanzt, wobei jeder Tanz eine eigene Schrittfolge (Choreo-graphie) hat. Eine Mitglied-schaft im Verein SV Hage berechtigt nicht nur bei den Linedance teilzunehmen, sondern die vielfältigen Angebote des Vereins wahrzunehmen, wie zum Beispiel Zumba, Gymnastik und einiges mehr.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter www. svhage.de. svhage.de. Anmeldungen können ebenfalls per E-Mail an eastfrisianliners@gmx.de oder an einem der Trainings-

abende erfolgen.